

Les guérilleros colombiens appellent le gouvernement à reprendre les négociations de paix



La Paz, 17 décembre (RHC)- L'ALN, l'Armée de Libération Nationale, organisation de guérilla de la Colombie, a appelé le gouvernement à reprendre les conversations de paix à La Havane et elle a annoncé une trêve de 12 jours à l'occasion des festivités de Noël, trêve qui entrera en vigueur le dimanche 23 décembre.

L'ALN a exprimé sur twitter son intérêt pour la poursuite des conversations entamées en février 2017 et que pour ce faire, le président colombien Ivan Duque doit envoyer ses délégués à La Havane où se trouvent les représentants de la guérilla.

Cette organisation de guérilla a signalé, à l'intention du président colombien, que l'abandon des chemins et des efforts de dialogue et de paix, aggravera la crise du pays. Elle a renouvelé à ce propos son engagement envers une solution politique du conflit.

L'Armée de libération Nationale a assuré qu'elle ne quittera pas la table de négociations de La Havane tant qu'un accord définitif avec le gouvernement colombien ne sera pas conclu.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/179086-les-guerilleros-colombiens-appellent-le-gouvernement-a-reprendre-les-negociations-de-paix>



Radio Habana Cuba